
 

CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE 

PREFEITURA MUNICIPAL DE TRAMANDAÍ 

 

Sala dos Conselhos Municipais: Av. da Igreja, nº 346 – Centro, Tramandaí – RS, CEP: 95590-000 Fone: 3684-
9020 E-mail condematdai01@gmail.com 

Ata n.º 11/2024 Reunião ORDINÁRIA do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente 1 

do Município de Tramandaí (COMDEMA). Ao decimo dia do mês de dezembro do ano de 2 

dois mil e vinte e quatro, às 16 horas, a reunião ocorreu em formato híbrido, de forma pre-3 

sencial na Sala dos Conselhos (Avenida da Igreja, n° 346, Centro de Tramandaí) e de forma 4 

online através do link meet.google.com/vcy-ndzh-ipo, em Reunião ORDINÁRIA, atendendo 5 

a convocação, conforme e-mail enviado em vinte e três de outubro, deliberaram sobre as-6 

suntos constantes na Ordem do Dia, com a primeira chamada às 16 horas e última cha-7 

mada às 16 horas e 20 minutos, contando com a presença dos seus membros titulares e 8 

suplentes: Carla Máximo Spencer – titular (OAB-RS) PRESIDENTE, Brenda Machado dos 9 

Santos – titular (Secretaria de Meio Ambiente) VICE-PRESIDENTE, e os Conselheiros 10 

Membros: Viviane Tavares Pimentel – titular (CRBio), Vitor Costa de Oliveira – titular (Se-11 

cretaria de Saúde), Karine Gawlinski – suplente (Secretaria de Meio Ambiente), Marcelo 12 

Dias Vignol – titular (Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento), Aura Rosana Luca 13 

Jardim – titular (GAZS), Rosana Lessa Sagas – titular (ASCAL), Maria Aparecida Bergamo 14 

Finger – titular (Associação de Moradores Bairro Centro Lagoa), Ignácio Benites Moreno - 15 

suplente (UFRGS), Lindomar da Costa Jacques – titular (ACOPREV), Kelly Nunes – titular 16 

(Associação Te Amo Bicho). Conselheiros que entraram após 16h20: Daiana Britto Rodri-17 

gues – suplente (Secretaria da Educação), Aline Soares da Silva – suplente (GASZ), Capitã 18 

Morgana Pereira – titular (PATRAM), participaram como ouvintes: Fernando Leandro Bor-19 

ges – Secretário do Meio Ambiente, Cristiano Carvalho e Raquel Costa – Te Amo Bicho. 20 

Ordem do dia desta Reunião: 1) Análise e aprovação de Ata; 2) Apresentação de rela-21 

tórios Engenheira Ambiental; 3) Renovação do contrato/nova contratação Enge-22 

nheira Ambiental; 4) informes; 5) assuntos gerais: Iniciada a reunião, tendo em vista a 23 

presença de quórum. 1) aprovação de ata: a Presidente Carla iniciou a reunião fazendo um 24 

resumo e esclarecendo pontos da ATA a ser aprovada. A ATA foi aprovada, com abstenção 25 

do Conselheiro Ignácio, por não estar presente na última reunião. 2) Apresentação de rela-26 

tórios Engenheira Ambiental: Engenheira Minuche Marchini apresentou os projetos desen-27 

volvidos pela secretaria. Com relação aos PRADs autorizados pela FEPAM, foi relatado as 28 

dificuldades em conseguir fornecedor para mudas de vegetação fixadora de dunas, foi re-29 

latado a aquisição dos demais materiais já adquiridos pela secretaria. Conselheira Rosana 30 

Lessa questionou quem cuidaria das mudas plantas, visto que muitas mudas plantadas no 31 

município foram perdidas por falta de manutenção. Foi relatado que na área da Marinha do 32 

Brasil, os mesmos farão o cuidado das mudas plantadas, pois os mesmos. A Engenheira 33 

demostrou os modelos de placas educativas, a ação judicial para execução de PRAD na 34 

área do Centro de Eventos Municipal, sistema de gestão da Secretaria de Meio Ambiente, 35 

Estudos de Viabilidade Urbana (Ponte Tramandaí/Imbé). Tendo em vista que muitos con-36 

selheiros saíram no decorrer da reunião, a mesma precisou ser encerradas pois não pos-37 

suía quorum suficiente para votação de contratação da engenheira ambiental. Eu Viviane 38 

Tavares Pimentel, finalizo a redação desta ATA. 39 


